
【一般質問】　第281回（令和2年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１．  障がい者支援について

　① 預かり及び短期入所施設の整備について
　② 障がい者のグループホームの整備について
　③ 福祉課窓口担当者について
　④ 障がい者の就職支援について
　⑤ 災害時の避難手順について

２． 主要道路の整備について

　① 県道三木宍粟線　西谷から畑、西谷から谷の整備について
　② 県道三木宍粟線　芝自治区から畑までの通学路整備について
　③ 県道中寺北条線福居町危険箇所の拡幅について

３． 加西市こども狂言塾について

　① 加西市こども狂言塾の活動の現状について
　② こども狂言塾の次の展開について
　③ 練習風景等の公開について
　④ 新しい文化を加西市に根付かせる工夫について

４． 玉丘史跡公園について

　① 公園内にある古墳の整備の現状及び今後の計画について
　② 史跡公園に観光客の流れを作る工夫について
　③ 新しい文化育成、子育て、観光の拠点としての活用について

５． 地域創生戦略アクションプランについて

　① 重点施策の進捗状況と今後の見通しについて
　② 未来型児童館の整備について
　③ 住宅分譲地の整備について
　④ 新たな土地区画事業等の推進について

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容
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中右憲利
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【一般質問】　第281回（令和2年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 市の不祥事について

　① 市長の責任について
　② 隠ぺい体質について
　③ 処分について
　④ 再発防止策について
　⑤ 公表基準について

２． 新型コロナウイルスについて

　① 現在の加西病院の対応は
　② 病院の受入体制は
　③ 市としての受入対応は
　④ 感染者が出た場合の対応は

３． 鶉野飛行場について

　① 公募型プロポーザルについて
　② 滑走路の保存について
　③ 周辺整備について

４． 入札制度について（低入札）

　① 低入札価格調査制度の対象となった事業は
　② 低入札になった理由
　③ 変更契約は
　④ 加西市の考えは

５． 都市計画税について

　① 都市計画税はどの事業に充当しているのか
　② 充当割合について
　③ 今後の見通しは
　④ 下水道事業会計について

６． 東高室地区の地区計画について

　① 地区計画の変更が生じた理由は
　② 当該地区の開発計画はどこまでか

７． 加西市の災害危機管理体制について

　① 南海トラフ地震について
　② 加西市の防災情報について
　③ 今後の防災訓練は
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【一般質問】　第281回（令和2年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 通学路の安全整備について

　① 主要地方道三木宍粟線の道路補修
　② 三木宍粟線のガードレール・白線の補修
　③ 三木宍粟線の防犯灯設置
　④ 主要地方道高砂加古川加西線の拡幅工事

２． 加西病院の感染症対応

　① 新型コロナウイルスなどへの加西病院の対応
　② 加西市内のインフルエンザ患者数
　③ 学校への感染症対策への協力

３． 学校での感染症対策教育

　① 学校での感染症対策の現状
　② 病院と協力した感染症予防
　③ 手洗いチェッカー使用について

１． 公共交通について

　① 地域主体型交通の導入について（主に種類）
　② 地域主体型交通への支援について
　③ 地域の足の確保のニーズについて

２． 高齢者福祉について

　① 地域包括ケアシステムの深化について（医療介護連携の課題と強化内容につい
て）

　② 地域包括支援センターの強化について

１． 助産師の産後ケアについて

　① 加西病院産科がなくなった後の産後ケアの現状
　② 加西市近隣病院の産後ケアの受け皿について
　③ 令和２年度新事業「産後ケア事業アウトリーチ型」について
　④ 民生児童委員との連携について
　⑤ 助産師が行う産後ケアの姿

１． 市長施政方針について

　① 子供が元気に育ちいきいきと活動する加西について
　② 雇用と経済が元気を取り戻す加西について
　③ 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西について
　④ 地球に優しい環境都市加西について
　⑤ 施政方針の総合的なまとめについて

4番
佐伯欣子

13番
衣笠利則

5番
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【一般質問】　第281回（令和2年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 財政運営について

　① 法人税、固定資産税について
　② ふるさと納税について
　③ 民生費、衛生費の伸びについて
④ 病院経営と建替問題について
⑤ 基金の積立、引当について
⑥ 公共施設の維持管理について

２． 総合計画・地域創生戦略について

　① 人口について
　② 方向性と根幹について
　③ 財政の裏付けについて
　④ 国・県の交付金による事業について

３． 広域行政について

　① 一部事務組合等の課題について

４． 産業団地整備について

　① 工事について
　② 開発手法について

１． 新型コロナウイルスへの対応について

　① 加西市新型インフルエンザ等対策行動計画について

２． 地域おこし協力隊について

　① 県下の活用状況について
　② 任期終了者の定住率について
　③ 財政措置について

３． 高齢者等に対する支援

　① ごみ出し支援について
　② 難聴者支援について

４． 河川堆積土砂の撤去について

　① 現状について
　② 緊急浚渫推進事業の内容について

５． 教育について

　① 学校給食費の無償化、助成について
　② 学校体育館のエアコンの設置について

６． 地域医療と市立加西病院

　① 地域医療構想と再編について
　② ダウンサイジングの課題は
　③ 管理職手当カットの意義について
　④ 第二種感染症指定医療機関の役割について
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【一般質問】　第281回（令和2年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 泉よつばこども園について

　① 工事の進捗状況について
　② 開園までの予定について
　③ 3月から4月にかけての保育について

２． 北播磨こども発達支援センター事務組合わかあゆ園について

　① 小野市の脱退表明について
　② 加西市の今後のありかたについて

３． 市立加西病院について

　① 4月からの体制について
　② 救急外来について

４． 東高室地区及び加西インター周辺地区（殿原町・笹倉町・中富町・越水
町）のほ場整備について

　① 各進捗状況について

５． 加西インター産業団地について

　① 1-1工区の状況について
　② 2工区、4工区の状況について
　③ 2期工事について
　④ 加西インターロータリー内ほ場の開発について

１． 安全安心なまちづくりについて

　① 県市道整備や防犯灯の設置、河川改修について

２． 誰もが安心して暮らせる福祉施策ついて

　① 障害児福祉サービスについて
　② 加西市地域包括支援センターについて
　③ 児童虐待について
　④ 子ども食堂について

３． 市立加西病院について

　① 病院管理職手当のカットについて
　② 病院事業管理者について

４． 全国に誇れる『教育都市かさい』の実現について

　① 教育委員会組織について

１． 鶉野飛行場跡地周辺の開発について

　① 歴史遺産の価値について
　② 何を伝えていくのか
　③ いかに伝えていくのか

2番
高見博道

10番
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